

Antrag Nr. 21-J-43-0003

Ausländerbeirat

Betreff:

Würdigung von Gastarbeiter*innen in Wiesbaden
- Antrag des Ausländerbeirates vom 16.11.2021 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Einen Antrag an die Stadtverordnetenversammlung mit folgendem Gegenstand zu stellen:
Gastarbeiter*innen, die nach Wiesbaden kamen, sollen durch ein Denkmal sowie einer jährlich stattfindenden Feier gewürdigt werden.

Begründung:

Am 30. Oktober jährte das Anwerbeabkommen zwischen Deutschland und der Türkei zum 60. Mal. Auch andere Länder haben ein Anwerbeabkommen mit Deutschland unterzeichnet. Aus diesen Ländern kamen „Arbeitskräfte“ nach Wiesbaden, um die Wirtschaft Wiesbadens voranzubringen. Aktuell besteht sehr wenig historisches Material über Gastarbeiter*innen in Wiesbaden, um über deren Leben mehr zu erfahren. Dabei sind Gastarbeiter*innen Teil der Geschichte Wiesbadens. Ein Denkmal und eine jährliche Feier würden einen ersten Anstoß hinsichtlich einer Aufwertung des Gastarbeiter*innenlebens in Wiesbaden geben.

Wiesbaden, 24.11.2021